

LA PATRULLA DE MADOC LOGRA NUEVAMENTE LA VICTORIA

El 24 de octubre de 2013 se celebró el 2º Campeonato de Concurso de Patrullas del Ejército de Tierra. La prueba se desarrolló en los espectaculares parajes del Pedroso (Sevilla) donde 20 patrullas, cada una representando a una Gran Unidad, se disputaron la victoria.

El Concurso de Patrullas es uno de los deportes incluidos en el Trofeo GEJEME, junto con Pentatlón Militar, Tiro de Arma Larga, Tiro de Arma Corta, y Patrullas de Tiro.



Finalizados los 2 km de calentamiento, las patrullas realizaron de forma consecutiva las pruebas de tiro (los patrulleros deben de disparar con el FUSA CETME a un plato de 11mm situado a una distancia de 50 metros), lanzamiento de granadas(cada componente de la patrulla a excepción del jefe de la misma lanza cuatro granadas a un círculo de 2 metros de radio localizado a 25 metros) y apreciación de distancias(se debe estimar la distancia a cinco objetivos del terreno que se identifican mediante una foto).



Una vez completada las tres pruebas, el itinerario entre ellas se encontraba balizado, las patrullas se enfrentaron a todos los tramos a “rumbo”, poniendo a prueba su pericia en el manejo de la brújula y medición de distancias.

En el último de los puntos del trazado se encontraba la prueba de localización de objetivos (5 objetos militares tienen que ser localizados en el terreno, y señalarlos e identificados en una fotografía que se corresponde con la zona donde están ocultos)

A continuación llegó el turno del recorrido con fotografía y posteriormente mapa, donde una vez introducidas las coordenadas pasamos por 6 puntos para alcanzar la meta tras el último por un tramo balizado.

Después de 1 hora y 56 de prueba la Patrulla de MADOC, consiguió el mejor tiempo de carrera y junto con las bonificaciones y penalizaciones obtenidas se alzó con el Campeonato, por delante de la Brigada Paracaidista y la Brigada Aerotransportarle.

Es reseñable que nuestra patrullas ha conseguido el triunfo en las dos ediciones celebradas de Concurso Patrullas en el ámbito del Ejército de Tierra.

En esta ocasión la patrulla estuvo formada por el TCOL. Julian Gutierrez Gutierrez, Cte. Alfonso Dieste Gonzalvo, Cte Jonas Sanchez Merino , Cap. Miguel Rodriguez Macías y como reserva Cap. Jose Irisarri Anton.